
Goldfisch aus AG-Vermehrung

Beitrag von „Cosima“ vom 24. August 2021, 10:29

Ich habe meine 'Goldfisch' inzwischen von der Unterlage geschnitten, sie steckt zum Bewurzeln 
in Vogelsand. Bin sehr gespannt, ob das nächstes Jahr einen (hoffentlich) positiven Einfluss auf 
die Blüte haben wird.

Euch allen einen perfekten Dienstag 

Susanne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13708-goldfisch-aus-ag-
vermehrung/&postID=116281#post116281
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